



匝瑳市立平和小学校 学校だより

# 平和っ子



令和6年11月29日(金) No.7

学校教育目標『笑顔あふれる、夢いっぱい平和っ子の育成』

－ 希望の登校・満足の下校 －

～子どもたちにとって安全・安心な学校、保護者や地域から信頼される学校～

令和6年も残すところあと1か月となりました。今後、冬に向けて季節性インフルエンザの流行も懸念されます。また、気温の寒暖差にも注意が必要です。お子様の健康管理と感染防止等について、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



## 素晴らしい歌声でした。

11月13日(水)に「匝瑳市小中音楽発表会」が行われました。5・6年生の子どもたちは、少し緊張しながらも、自信に満ちた笑顔で素晴らしい歌声を八日市場ドームに響かせてくれました。これまで、音楽の授業や放課後の練習を積み重ねてきましたが、歌声を聞くたびに上手になっているように感じました。本番当日のステージでの態度はもちろん、客席で他校の発表を聞いているときの態度もとても良かったです。

保護者の皆様には、服装の準備などのご協力と、お忙しい中、会場にお越しいただき、誠にありがとうございました。



## 自転車用ヘルメットの着用を

警察庁が令和6年7月に実施した自転車乗車用ヘルメット着用率調査の結果が公表されました。都道府県別に示された同調査結果によると、**千葉県の自転車乗車用ヘルメットの着用率は6.5%**であり、全国平均値の17%を大きく下回り、**全国ワースト2位**という状況でした。また、同調査は昨年度も実施されており、全国平均値で昨年度と今年度の数値を比べてみると、昨年度比3.5ポイントの増加がみられますが、千葉県は、昨年度に比べて**0.1ポイント**しか伸びておらず、**伸び率でも全国ワースト3位**という極めて低い状況にあります。

交通事故の際、致命傷となる頭部の損傷を防ぐためには、ヘルメットの着用が必要不可欠です。学年ごとの自転車に乗る範囲を守ると共に、ヘルメットの着用をお願いいたします。



## ドッジボール大会 第3位！

11月16日（土）に、八日市場ドームでわんぱくドッジボール大会が開催されました。平和小からは、低学年チームと高学年チームが参加し、**高学年チーム**が健闘して**第3位**に輝きました。両チームとも、選手たちは練習した成果を発揮して、頑張っていました。

当日まで指導・応援をいただいた青少年相談員と中学生の皆さん、大変ありがとうございました。



## ボランティアキャンペーン匝瑳2024 特別賞！



ボランティア活動の一層の充実をめざして開催される「ボランティアキャンペーン匝瑳2024」は匝瑳市・匝瑳市社会福祉協議会・匝瑳市ボランティア連絡協議会の3者が協働で実施するイベントです。

11月23日（土）に、八日市場公民館で記念式典が行われました。「作文部門」では、小・中・高の児童生徒の応募総数259作品の中から、**5年生の島谷陽鞠さんが特別賞**の7作品に選ばれました。